

桜まつり



4月6日に、上郡ピュアランド山の里で第8回桜まつりが行われ、園芸科の生徒5名が上郡高校で栽培した草花の苗や観葉植物の販売を行いました。

当日は、雨やあられが降る中での販売でしたが、生徒の元気な声と明るい笑顔でお客さんが途絶えることなく、用意していた農産物はほぼ完売しました。

販売では、地域の方とコミュニケーションをしっかりととり、商品の説明や栽培のアドバイスをしました。途中、上郡町長より励ましの言葉をいただき、学校では学ぶことのできないことを多く経験することができました。

以前に上高だよりに仔牛の名前を募集していたのですが22の名前の候補をいただきました。たくさんの応募ありがとうございました。

その中から生徒たちが話し合い候補の中で一番人気の高かった名前を今回採用しました。

その名前は「**魁皇**」！！

無事に名前も決まり生徒たちも今まで以上に愛情をもって世話をしてくれることと思います。



仔牛の名前
カイオウに決定！

新しく野菜を 植えました！

僕の名前は桃太郎！
甘みが強いから、サラダや
オードブルにぴったり！



4月3日、園芸科2年生が今年度初の実習でトマト・キュウリ・メロンの定植を行いました。ここから「灌水」や「追肥」など手間のかかる過程がいくつもあります。しかし、手間を掛ければ掛けるほど、気持ちを込めれば込めるほど、野菜はそれに応じてくれるはずです。収穫まであと2～3ヶ月。これからの成長が楽しみでなりません。

元町での 農産物販売

5月27日兵庫県農水産高校による兵庫食農甲子園が元町商店街で開催され、本校の生徒が販売等を行います。近くにお越しの際は是非お立ち寄りください。

校訓：愛と誠 1 汗 2 規律 3 奉仕

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kamigori-hs>